会 議 録

年月日	平成27年10月26日(月)
開会時刻	午後2時00分 閉会時刻 午後2時45分
開催場所	条里南庁舎 会議室
出席委員	二階堂 衛、伊藤 孝俊、橋本 知加子、柴田 康裕、加賀谷 長吉
その他出席者	教育総務部長 柴田 恒宏 教育指導部長 石川 淳 教育総務部次長 髙橋 功 教育総務課主幹 山本 信夫 文化財保護課長 髙橋 純 文化財保護課専門監 髙橋 輝幸 図書館課長 佐越 良子 教育指導課長 鈴木 雄幸 学校教育課長 飯野 由貴男
会議書記	教育総務課上席副主幹 冨山 直美 教育総務課総務係主査 大塚 昭生

付議案件なし

《会議要旨》

二階堂委員長 大変お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。

それでは、ただ今より平成27年10月の定例教育委員会 を開催いたします。

会議録署名委員は、2番 橋本委員、3番 柴田委員にお願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いいたします。

それでは次第3の教育長報告をお願いいたします。

伊藤教育長 お疲れ様です。9月28日から10月25日までの分についてご報告させていただきます。

9月28日から10月25日までの間に、教育長訪問が7校ございました。教育委員の皆様にもご参加いただきまして

ありがとうございました。

- 28日は定例の教育委員会がございました。
- 29日、ごっつお給食レシピコンクール表彰式を執り行いました。農業振興課と学校給食課が連携してレシピコンクールを実施いたしまして表彰式までを行ったということで、この後、レシピコンクールで優秀な成績2名の献立を実際の給食で提供しており、何度か新聞にも掲載されております。
- 10月2日には、小学校の社会科研究発表会がございまして、浅舞公民館の1階2階の各部屋を使わせていただいて、 大変立派な研究発表会が行われました。
- 3日は、市制施行10周年記念式典、記念祝賀会ということで、たくさんの方々にお祝いをしていただきました。
- 11日、地域伝統芸能全国大会がございました。 伝統芸能ということに関連してですが、市制施行10周年記念式典の折に、市民会館において、子供たちもたくさん参加して市内各地に伝わっている伝統的な芸能発表をするというイベントも行われました。伝統芸能に関しては、今後、市教委も一定の関与をしながら広げていくという時期になったのかなと思っておりまして、新年度の教育委員会の一つの目玉的なものにならないかと考えているところで、文化財保護課ともその話をして、できたら何らかの形になるような取り組みをしてまいりたいと考えているところです。
- 13日、図書館課でむのたけじさんと交流をしております 関係で、ご本人から突然来ても良いかとのお話があり、横手 図書館が中心になって講演をしていただきました。新聞にも たくさん載せていただきました。

来年は、石坂洋次郎没後30年という年にあたりますので、 むのたけじさんが石坂洋次郎の教え子ということで、ご講演 をお願いしたところ、快諾していただきました。来年に向け て、一つの事業としていけたらいいなと考えているところで あります。

- 17日は、増田高等学校創立90周年記念式典に市長代理として参加してまいりました。
- 18日は、よこて農業祭がございまして、その中で横手北中学校の生徒にお願いして、学校給食を200食提供いたしましたところ、大変ご好評ですぐに売り切れました。給食を経験していただくという良い取り組みだったと思います。
 - 25日は、秋田県 PTA 研究大会がございまして、ふるさと

村ドーム劇場で行われました。前日の土曜日には、懇親会がありましたが、203名という参加者で大変盛大な会になりました。

以上です。

二階堂委員長 ありがとうございました。

ただ今のご説明につきまして、何かご質問等ございました らお願いいたします。

ーなしー

- 二階堂委員長 ないようですので、教育長報告を終わります。
 - ≪ 今定例会においては、付議案件なし ≫
 - 一各課長から事業報告等あり一
- 二階堂委員長 これをもちまして平成27年10月の定例教育委員会を 終了いたします。